

24Jam

Revitalisasi Markas Koramil Tambaksari, Sentuhan Baru untuk Pengabdian

Arif Rido - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Feb 4, 2025 - 13:10



Di bawah langit biru yang menyelimuti Kota Surabaya, deru alat pertukangan berpadu dengan semangat gotong royong di halaman depan Koramil 0830-08/Tambaksari. Pada hari Selasa (4/2/25), para punggawa Koramil Tambaksari bahu-membahu melakukan perbaikan atap teras depan markas yang berlokasi di

Jalan Mendut No. 07, Kelurahan Pacarkeling, Kecamatan Tambaksari.

Perbaikan ini bukan sekadar renovasi fisik, melainkan cerminan dari komitmen Koramil dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik, baik bagi prajurit maupun masyarakat sekitar. Dengan atap yang lebih kokoh, area tersebut akan difungsikan sebagai tempat parkir kendaraan, memberikan kenyamanan sekaligus meningkatkan ketertiban di lingkungan markas.

Bagi masyarakat sekitar, keberadaan Koramil bukan hanya sebagai satuan pertahanan, tetapi juga sebagai simbol kedekatan antara TNI dan rakyat. Setiap palu yang diketukkan, setiap genteng yang dipasang, adalah bagian dari narasi panjang tentang dedikasi dan kepedulian.

Kegiatan pembinaan pangkalan ini merupakan bagian dari upaya pembinaan satuan yang berkelanjutan. Koramil Tambaksari tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga memastikan bahwa fasilitas yang ada tetap dalam kondisi prima, mendukung setiap aktivitas dan operasional yang berlangsung.

Dengan perbaikan ini, wajah Koramil Tambaksari semakin segar. Atap yang kini kokoh menaungi kendaraan yang terparkir rapi, seakan menjadi simbol kesiapan Koramil dalam menjalankan tugasnya.

Lebih dari itu, perbaikan ini mencerminkan filosofi yang mendalam, bahwa sekecil apa pun usaha yang dilakukan, jika dilandasi dengan niat tulus dan kebersamaan, akan membawa manfaat yang besar bagi semua.

Di bawah naungan langit Tambaksari, Koramil ini tetap tegak, menjadi pelindung sekaligus sahabat bagi masyarakat. Dan dengan setiap perbaikan yang dilakukan, ia semakin siap menjalankan amanah yang telah dipercayakan kepadanya.